



七宝デイ 通信 1月号



新年明けましておめでとうございます



皆様、良いお年を迎えられたでしょうか？

お節料理を食べ過ぎてはいませんか？

七宝デイサービスでは、利用者様が楽しく過ごせるように、今年もスタッフの頭を絞って工夫していきたいと考えております。今までなかった書道や華道も取り入れていきたいと思っておりますのでどんな作品に仕上がるか楽しみにしてください。

2016年も皆様にとって良い年になりますよう、スタッフ一同心からお祈り申し上げます。



作品作り

昨年末、お正月に飾るようと、干支の猿をイメージしただるまの貼り絵や、富士山のちぎり絵を作りました。最初は、「出来るかな？」と心配されていましたが、作り始めたら夢中になって作られ、あっという間に出来上がりました。皆さん工夫され、素敵な作品を持ち帰って頂きました♪



【利用状況】

当事業所の12月末の利用状況です。お試し利用可能ですので、ぜひご連絡ください！

月	火	水	木	金
△	○	○	○	△

○：受け入れが可能です △：若干の空きがあります ×：空きがありません

お電話
お待ちしております！



1月の行事

- ◆ お誕生日会
- ◆ ぶっくっく。(お話会)
- ◆ 琴吉会

